



**Retraites, régression sociale et contre-feu**

**L'âge pivot,  
c'est du pipeau !**

## **Non à la retraite par points**

A l'automne 2018, l'exécutif s'engageait auprès de Bruxelles, sous la forme d'une projection pour 2050, à baisser d'1 point le coût des retraites dans le PIB français : de 13,8 % de la richesse nationale à 12,8.

Pour y parvenir, le gouvernement veut se doter d'un outil qui permette de remettre en cause le montant des pensions au fil du temps en dehors de toute décision politique.

La retraite par points est cet outil.

En l'instaurant il supprimerait notre droit à pension. Il veut remplacer un système à « prestations définies » par un autre à « cotisations définies ».

Ainsi, en faisant varier la valeur du point de retraite, l'Italie et la Suède ont fortement appauvri leurs retraités ces 25 dernières années.

Aujourd'hui, face au rejet massif de son projet et à la poursuite de la grève dans un nombre croissant de secteurs, l'exécutif, en grande difficulté, tente de le sauver en allumant un contre-feu, l'âge pivot.

**Nous ne sommes pas dupes !**

**La revendication des salariés français n'a pas changé : le retrait du projet de loi visant à instituer la retraite par points.**

**Tous en grève à partir de mardi !**

**Pour en finir rapidement avec ce projet inacceptable**

Les organisations syndicales CGT, FO, FSU, Solidaires, CFE CGC, CNT, CNT-SO, UNEF, UNL du Rhône appellent à la grève du 14 au 16 janvier et :

- Le 14 janvier à une manifestation à 11h30 de la place Jean Jaurès en direction de l'Hôtel de Région

- Le 16 janvier à une manifestation à 11h30 de la Manufacture des Tabacs en direction de la place Bellecour